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Didymos 

Umweltfreundliche Babytragen Eco-friendly baby carriers  Zur Kind + Jugend stellt Didymos eine neue Materialkombination für seine Baby-tragen und -tragetücher vor. Bis zuletzt hatte sich Didymos von der Verwendung von Viskose abgewandt, da die her-kömmliche Herstellung von Viskose sehr frischwasserintensiv und energieaufwän-dig ist. Ein Hersteller arbeitet jedoch auf höchstem ökologischen Niveau mit einem neuen Verfahren in vollkommen ge-schlossenem Wasserkreislauf und Ener-gie aus rein regenerativer Erzeugung. Die neuen Tragen bestehen aus 60 % zertifiziert biologischer Baumwolle und 40 % Tencel. Diese Materialkombination ist saugfähig und bleibt auch bei war-

mem Wetter kühl und luftig, dazu sind sie pflegeleicht, maschinenwaschbar und einfacher zu bügeln als beispielsweise Gewebe mit Leinen oder Hanf. Die ersten Modelle aus Viskose wird es im beliebten „Trias“-Design geben.

 Didymos is presenting a new combina-tion of materials for its baby carriers and slings at Kind + Jugend. Until recently, Didymos had turned its back on the use of viscose, as the conventional produc-tion of viscose is very water-intensive and energy-intensive. However, one manufacturer is working at the highest ecological level with a new process in a 

 Die „DidyFix“-Fullbuckle Trage gibt es ab Mitte September in 
der neuen Materialkombination.   The ‘DidyFix’ Fullbuckle stretcher will be available in the new 
material combination from mid-September. 

completely closed water cycle and energy from purely renewable sources. The new baby carriers consist of 60 % certified organic cotton and 40 % Tencel. This combination of materials is ab-sorbent and stays cool and airy even in warm weather. They are also easy to care for, machine washable and easier to iron than fabrics made from linen or hemp, for example. The first viscose models will be available in the popular ‘Trias’ design. 

didymos.de 
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 Erweiterung für „reer mama“ Extension for ‘reer mama’
 reer hält an der Zielgruppe Schwangere und Stillende fest und erweitert die Produktli-

nie „reer mama“. Die sieben neuen Produkte werden exklusiv auf der Kind + Jugend 

vorgestellt. 2022 feierte die Linie auf der Messe Premiere. Mit den Produkten sollen 

Schwangere und Stillende praktische Helfer an ihre Seite bekommen. Aber auch für 

Beschwerden wie Schwangerschaftsübelkeit und schwere Beine gibt es Artikel im 

Sortiment. Neu hinzu kommen u. a. Helfer für die Zeit im Wochenbett. Mit „reer 

mama“ bietet das Unternehmen aus Leonberg den Händlern ein attraktives Angebot, 

um die Zielgruppe zu erweitern und früher anzusprechen.
reer continues to focus on the target group of pregnant women and breastfeeding mothers 

and is expanding the ‘reer mama’ product line. The seven new products will be presented 
exclusively at Kind + Jugend. The line celebrated its premiere at 

the trade fair in 2022. The products are designed to give pregnant and breastfeeding women practical helpers at their side. However, the range also includes items for complaints such as morning sickness and heavy legs. New additions include helpers for the post-natal period. With ‘reer mama’, the Leonberg-based company is offe-ring retailers an attractive range to expand their target group and reach them earlier. 

reer.de 
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Mit dem Babybauch-Gipsabdruck-Set las-
sen sich ganz persönliche Erinnerungen an 

die Schwangerschaft festhalten. With the baby bump plaster cast set, you can 
capture very personal memories of your preg-
nancy.

In der Produktlinie „reer mama“ stehen die Lösungen für Schwan-gere und Stillende im Mittelpunkt. The ‘reer mama’ product line focuses on solutions for pregnant women and breastfeeding mothers. 

 Ernst Feiler GmbH 

Samtweiche Neuheiten „Made in Germany“
Velvety soft new designs, ‘Made in Germany’ 

 FEILER Germany, bekannt für die einzigartigen Bad- und Pflegetexti-
lien aus der samtweichen, buntgewebten Chenille „Made in Germany“, 

freut sich, zur Kind + Jugend Messe am 3. September 2024 vier neue De-

signs für die FEILER Mini Kollektion zu präsentieren. Verspielte und farbenfrohe 

Designs, die sowohl Erwachsene als auch die Kleinsten mit lebendiger und kindli-

cher Verspieltheit begeistern. Eines dieser neuen Designs, PAULI DOTS, setzt die 

beliebten Marienkäfer, welche bei FEILER Mini schon mit dem Evergreen Design 

PAULI bekannt sind, in einem völlig neuen Licht in Szene und bringt ein nostalgi-

sches Flair in die Babypflege-Routine. PAULI DOTS besticht durch bunte Punkte, 

die zwischen Schnecke, Käfer und Co. fröhlich umhertanzen und so eine zauber-

hafte und zeitlose Atmosphäre schaffen. Darüber hinaus bekommt der beliebte 

BEN BÄR Zuwachs von der BEN BÄR FAMILY. Jedes Familienmitglied wird auf 

seine eigene Art einfach „bärig“ dargestellt. Die niedlichen Bienen und Entchen 

runden das lustige Familiengeschehen perfekt ab und verleihen dem Design zu-

sätzlichen Charme. Auch bei der FEILER Deluxe Kollektion gibt es einiges neues 

zu entdecken. Mit dieser Kollektion trifft FEILER Germany die Herzen trendbe-

wusster Frauen, Mütter und ihrer gesamten Familie und verwandelt die tägliche 

Pflege- und Badezeit in wohltuende Verwöhnmomente. Die Kollektion wird um 

zwei weitere stylische Designs erweitert, zudem wird die Kollektion um weitere 

Produkte ergänzt, um der ganzen Familie vollends gerecht zu werden. Mit dem 

Design STAY WILD lässt man sich von der faszinierenden Schönheit der Natur ins-

pirieren und holt die geheimnisvolle Magie des Dschungels direkt ins eigene Zu-

hause. Bei PANTHERA werden nicht nur die Sinne inspiriert, sondern es schafft 

auch eine besondere Verbindung zur faszinierenden Welt der Natur. 

 FEILER Germany, known for its unique bathroom and care textiles made of velvety 

soft, colourful chenille ‘Made in Germany’, is delighted to present four new designs 

for the FEILER Mini collection at the Kind + Jugend trade fair on 3 September 2024. 

They are playful and colourful designs that inspire both adults and the little ones with 

their lively and childlike playfulness. One of these new designs, PAULI DOTS, presents 

the popular ladybirds, already familiar in FEILER Mini with the evergreen PAULI design, 

in a completely new light and brings a nostalgic flair to the baby care routine. PAULI 

DOTS is captivating, with colourful dots that dance around cheerfully between snails, 

beetles and the like, creating a magical and timeless atmosphere. In addition, the po-

pular BEN BEAR has been joined by the BEN BEAR FAMILY. Each family member is de-

picted in his or her own ‘bearish’ way. The cute bees and ducklings round off the fun 

family scene perfectly and add extra charm to the design. There are plenty of new dis-

coveries to be made in the FEILER Deluxe collection, too. With this collection, FEILER 

Germany is capturing the hearts of trend-conscious women, mums and their entire 
families and transforming daily care and bathtime into soothing moments of pampering. The collection is being expanded to include two more stylish designs and further products to cater for the whole family. The STAY WILD design is inspired by the fascinating beauty of nature and brings the myste-rious magic of the jungle right into your own home. PANTHERA not only in-spires the senses, but also creates a special connection to the fasci-nating world of nature.

feiler.de 
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BEN BÄR FAMILY ist ein neues Design, das Feiler auf der Kind + Jugend vorstellt.
The BEN BEAR FAMILY is a new design that 

Feiler will be presenting at Kind + Jugend.

Die Designs STAY WILD und PAN-THERA begeistern Groß und Klein. The STAY WILD and PANTHERA designs will delight both adults and children.

PAULI DOTS besticht durch bunte Punkte, die zwischen Schnecke, 

Käfer und Co. fröhlich umhertanzen.PAULI DOTS is captivating, with colourful dots that dance around 

cheerfully between snails, beetles and the like.
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mit BRAND NEWS by baby&junior.
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 Lybbie

 Nachhaltige Stof fwindeln Sustainable cloth nappies
  Mit „Lybbie“ möchten die beiden Unternehmerinnen Christin Brutsche und Sabrina Seltmann eine Alternative zur Wegwerfwindel schaffen. Aktuell gibt es „Lybbie“ in 14 Designs. „Als unser Kind vor drei Jahren unterwegs war, haben wir alle Optionen re-cherchiert – aber keine Stoffwindel gefunden, die unseren Ansprüchen genügte“, er-zählt Christin Brutsche. „Da dachten wir: Dann machen wir das eben selbst“, ergänzt Partnerin Sabrina Seltmann. Nur vier Wochen vor dem Mutterschutz gründeten die beiden ihre gemeinsame Firma und ließen erste Prototypen produzieren. Die Ansprü-che waren hoch: innovative Technik, hochwertige und recycelte Materialien, ethische Arbeitsstandards und eine simple Handhabe. Produktion und Logistik, Strategie und Marketing – alles setzten die beiden selbst auf. Auch die Finanzierung des Start-ups stemmten sie komplett aus eigenen Mitteln.

Nachhaltig wickeln
„Lybbie“ besteht aus einem Stück, ihr Bambussaugkern in spezieller Webung und Steppung fasst bis zu 400 ml und hält bis zu 10 h dicht. Ein extra Nässeschutz am Beinbündchen verhindert das Auslaufen. Statt des normalerweise gängigen PUL (Poly-UrethanLaminat; der wasserdichte Außenstoff) wird TPU (Thermoplatisches Polyure-than) genutzt, ein Stoff, der anstelle von Chemikalien mit Hitze und Druck verbunden wird. Die Materialien (ÖkoTex100 und Global Recycling Standard zertifiziert) sind nicht nur größtenteils recycelt, sondern durch Spenden an die Plastic Bank sorgt die Marke dafür, dass mit jedem Produkt fünf Plastikflaschen weniger in die Ozeane gelangen.Erhältlich sind die nachhaltigen Windeln in den Größen „Newborn“ (3 bis 6 kg) und „Regular Size“ (6 bis 14 kg), dazu gibt es Wetbags in zwei Größen und Sch(m)utzpa-pier, das für eine noch einfachere Handhabe in die Windel eingelegt wird. Schon bald wollen die beiden Gründerinnen auch Schwimmwindeln und ein eigenes Waschmittel auf den Markt bringen. 

In Lybbie, the two entrepreneurs Christin Brutsche and Sabrina Seltmann aim to establish an alternative to the disposable nappy. The Lybbie is currently available in 14 designs. “Three years ago when our baby was due,” relates Christin Brutsche, “we researched all the options – but we couldn’t find a cloth nappy that met our re-quirements.” “So we thought, then let’s make one ourselves,” con-tinues her partner Sabrina Seltmann. Just four weeks before start-ing maternity leave, they founded their jointly owned company and had the initial prototypes made. Their requirements were exacting: innovative technology, high quality recycled materials, ethical work standards and a product that was simple to use. Production and 

„Lybbie“ gestaltet das Wickeln zeitgemäß, günstiger und umweltschonender. Lybbie brings nappy-changing up to date, and is cheaper and greener.

Das Material der Stoffwindel 
trocknet in zwei Stunden. 

The nappy material dries 
in two hours.

 logistics, strategy and marketing – the two of them set it all up themselves. The start-up was even financed entirely from their own resources.

Sustainable nappy-changesThe Lybbie consists of a single piece with a bamboo suction core whose special weave and stitching can absorb up to 400 ml and remain watertight for up to 10 hours. An extra moisture barrier on the leg cuffs prevents leaks. Instead of the usual PUL (polyurethane laminate, the waterproof outer layer), it uses TPU (thermoplastic polyurethane), a substance that is bonded using heat and pressure rather than chemi-cals. Not only are the materials (which are certified to OekoTex100 and the Global Re-cycling Standard) for the most part recycled, but through its donations to Plastic Bank, the brand also ensures that for each item made, five fewer plastic bottles go into the oceans.
The sustainable nappies come in Newborn (3 to 6 kg) and Regular (6 to 14 kg) sizes; also available are two sizes of wet bags and packs of paper liners that make the nap-pies even easier to use. Very soon, the two founders also aim to launch swim nappies and their own laundry product.

 lybbie.de
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